
Video “Graduación de la primera generación de Impulso STEM en el
corporativo Iberdrola México”

Alicia Valcarce, directora de Fundación Iberdrola México hablando: Nosotros estamos hoy
celebrando la graduación de estos muchachos que hoy en día llegaron a la meta y se están
graduando como de este programa que le llamamos Impulso STEM.

Katya Somohano, CEO Iberdrola México hablando: Queremos que los niños y las niñas se
interesen por estas carreras, que participen y que tengan carreras exitosas y sobre todo que
les den el orgullo de contribuir a las sociedades con estas investigaciones. Así que pues
enhorabuena, muchas felicidades y mucho éxito hacia adelante. Como les digo, aquí los
esperamos. Cuando ustedes concluyan sus estudios, saben que en Iberdrola siempre
tendrán un espacio en donde poder materializar sus conocimientos. Muchas felicidades.

Juan Duarte, embajador de España en México hablando: Gracias a los 8 chicos y chicas que
estáis aquí y a todos los que os han acompañado en este viaje. Es muy importante celebrar
esta primera generación del Impulso STEM, magnífica labor que desarrolla el sector
empresarial español con Iberdrola a la cabeza, como mencionaba Fernando, en lo que es la
respuesta social empresarial.

Estrella de los Ángeles Lázaro, becada STEM hablando: Hablar de Impulso STEM es hablar
de hombres y mujeres que con innovación estamos enriqueciendo nuestros contextos.

Hoy las mujeres también estamos abriendo paso a la igualdad de oportunidades en áreas de
corte STEM. El ser becarios y becarias nos permitió abrir un panorama mucho más amplio de
nuestro impacto al estudiar una ingeniería. Hoy podemos decir que somos agentes de
cambio.

Si no fueras capaz, la oportunidad nunca se hubiera cruzado en tu camino. Sigamos siendo
Impulso STEM.


